MEDIO: PORTAL EL FINANCIERO

FECHA: 22/DICIEMBRE/2022





Ven buen panorama para el crédito: GFI Apoyo y Bancrea firman línea de crédito por 300 mdp

A pesar de la alta inflación en México, la colocación de crédito será positiva, de acuerdo con Ricardo Rodríguez Dávila, director de GFI Apoyo y Adrián Lozano Lozano, director general de Bancrea.

Por Sonia Coronado diciembre 22, 2022 | 12:03 pm hrs

Pese al entorno económico actual donde la <u>inflación en México</u> ha registrado su nivel más alto de los últimos años y el aumento en las tasas de interés, la colocación de crédito para el próximo año para el sector empresarial y minorista seguirá siendo positiva, coincidieron Ricardo Rodríguez Dávila, director y fundador de GFI Apoyo y Adrián Lozano Lozano, director general de Banco Bancrea.

En el marco de la firma de un convenio modificatorio de una línea de crédito por 300 millones de pesos que tiene la Sociedad Financiera de Objeto Múltiple (Sofom) tiene con la institución financiera, los directivos comentaron que en el caso de los beneficiarios de GFI, que son primordialmente trabajadores y jubilados del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), deben de tener tranquilidad pues sus préstamos son a tasa fija y de un monto no mayor al 30% del ingreso mensual.

"Este año, el ticket promedio es de 25 mil pesos y hemos beneficiado a más de 10 mil personas, estimamos que esta línea de crédito nos va a proporcionar a 25 mil clientes más el para el próximo año. Estamos ayudando a muchas personas a cumplir sus sueños", destacó Rodríguez Dávila.

Para el director general de Bancrea, Adrián Lozano Lozano, el **tener un producto a tasa fija es una oportunidad** que tanto el empleado como el jubilado del IMSS puede aprovechar "una cosa importante de este segmento de crédito que estamos dando, es que tiene un tope de monto máximo de financiamiento, con eso, nosotros como acreedores tenemos la certeza de que no estamos sobre endeudando al empleado. Tiene acceso a financiamiento y no se puede sobre endeudar, le queda el 70% para seguir viviendo".

Agregó que para el cierre de este año <u>Bancrea</u> creció de 18 mil 600 millones de pesos a más de 25 mil 500 millones de pesos su cartera en crédito empresarial y, para el próximo, la expectativa es superar los 30 mil millones de pesos.

"Realmente **el crecimiento más grande es consolidar banca empresarial** en las zonas donde estamos, consolidar **banca de gobierno**, consolidar la **banca de consumo** con operaciones como esta y el otorgamiento de créditos directo de consumo, de nómina, y una parte, pero no tan grande, es el segmento minorista de tarjeta, hipotecario, automotriz", dijo.

Ricardo Rodríguez Dávila, director y fundador de GFI Apoyo informó que PCR Verum asignó la calificación AA-/M(e) con perspectiva estable a la estructura financiera de la Sofom.

De acuerdo con el directivo la calificadora evaluó al tramo 1 de los certificados fiduciarios emitidos por el Fideicomiso BA3022 por un monto de hasta 300 millones de pesos, con un saldo actual de 120 millones de pesos, donde Banco Bancrea es fiduciario del fideicomiso y único tener del tramo.

La calificadora señaló que la fuente de pago son los flujos generados por la cobranza de un portafolio de créditos con descuento vía nómina y otorgados a jubilados y pensionados del IMSS, los cuales son originados y administrados por GFI Apoyos.

Destacó la relevancia de la calificación dada la percepción del panorama negativo que se ha tenido en la economía.

Aunado a las noticias de diversas empresas dedicadas a la otorgación de créditos que se han declarado en concurso mercantil o han caído en incumplimiento de pagos como Crédito Real, Alpha Credit y Unifin.	